

Написав Микола Олександрович  
Понеділок, 18 червня 2012, 13:47

---

Dieser Workshop war wirklich unvergesslich .Wir hatten viel Spaß zusammen! Wir haben verschiedene interessante Übungen gemacht und neue Menschen getroffen. Ich hatte gute Möglichkeit, Deutsch zu verbessern. Wir haben mit lustigen Lehrern gearbeitet. Ich bin sehr stolz, dass wir unsere Heimat in Italien vorstellen werden . Deutsch hilft uns verschiedene Länder zu besuchen.

Anastasija Sawytsch ( 11-A Klasse)

Mir hat meine Reise nach Kiew sehr gefallen. Ich war im Goethe –Institut zum ersten Mal und ich habe viele interessante Menschen , neue Freunde kennengelernt. Deutsche Theaterpädagogen haben uns viel Interessantes gelehrt. Es war nicht so leicht .Aber wir haben gewonnen! Meine Ferien habe ich in Kiew wunderschön verbracht. Ich möchte wieder solche Reise und solchen Theaterworkshop haben.

Dmytro Ponomarjow (10-A Klasse )

Ich kann nicht mit zwei Worten über unsere Impressionen erzählen .Wir nicht nur Freude, sondern auch Enttäuschungen .Aber diese Erfahrung wird immer mit uns in unseren Herzen. Zum Andenken werden wir positiven Eindruck von Theater und unseren Pädagogen im ganzen über die deutsche Sprache aufbewahren.

Julija Fursowysch (11-A Klasse)

Alles war einfach Klasse! Der Workshop war interessant und nützlich. Ich habe viele neue Menschen aus verschiedenen Städten der Ukraine (Cherson , Iwano-Frankiwsk ,Ushgorod ,Dolyna ) kennengelernt. Es war sehr angenehm zusammen mit den deutschen Pädagogen zu arbeiten .Jeder Lehrer hatte seine eigenen Methoden .Es war super , man kann mit den Worten nicht beschreiben .

Heorhij Bordjuh (11-A Klasse )

Написав Микола Олександрович  
Понеділок, 18 червня 2012, 13:47

---

Es passierte einmal so, dass ich in unserem Gymnasium in einem Theaterstück spielte. Auf Deutsch! Das war vor einem Jahr. Dann organisierten wir eigene Theatergruppe. Niemals vergesse ich meine Reise nach Kiew am 27. Oktober zum Theaterworkshop. Alles war super: Aufenthalt, Essen, Workshop, Proben mit den deutschen Theaterpädagogen. Unvergesslich waren unsere Theaterstücke. Mir hat ihre Offenheit und Freundlichkeit gefallen (sie haben niemals gezeigt, dass sie älter als wir sind). Sie waren wie unsere Freunde. Wir haben uns auch davon überzeugt, dass mit uns echte Profis gearbeitet haben. Während der Arbeit herrschte die Atmosphäre der Wärme und Zusammenarbeit.

Roman Chorischman (11- B Klasse )

Workshop war eindrucksvoll!! Während drei Tagen, die wir in Kiew verbracht haben, haben wir viel Interessantes über Theaterkunst gehört. Die Pädagogen, die den Workshop geführt haben, sind wirklich Profis. Ich vergesse niemals ihre Stunden. Dank dem Workshop habe ich viele interessante Leute und Freunde kennengelernt. Ich möchte öfter solche Veranstaltungen besuchen.

Iryna Tychonjuk (11-A Klasse )

Der Workshop war wirklich sehr interessant! Wir haben viele Übungen und Spiele gemacht. Ich habe unsere Lehrer in meinen Herzen geschlossen. Ich bin sehr dankbar für alles, was das Goethe –Institut und das Projekt „Schulen Partner der Zukunft“ für uns macht.

Viktorija Schocha (11-A Klasse )

Das Leben- Theater, in dem die Leute -Schauspieler. So hat der größte Dramatiker Shakespeare gesagt. Ich bin mit ihm einverstanden. Um davon zu überzeugen, hat mir Workshop in Kiew (von 27.10-29.10) geholfen. Das war etwas Besonderes!! Workshop in den gemischten Gruppen, in den ich auch mitgemacht habe. Diese Theaterproben mit dem, begabten, energievollen, lustigen Pädagogen Jens Neumann sind wirklich unvergesslich. Er hat unser Theaterstück so dramaturgisch dargestellt und dank ihm haben wir gewonnen. Und werden im Frühling (im April) an dem internationalen Theaterfestival in Turin (Italien)

Написав Микола Олександрович  
Понеділок, 18 червня 2012, 13:47

---

teilnehmen. Unsere Theatergruppe und ich als ihre Leiterin möchten uns bei dem Goethe-Institut und Allen für Ihre Arbeit und alles , was sie für uns gemacht haben, herzlich bedanken .Vielen Dank!!!

Ljudmila Wakoljuk (Leiterin der Theatergruppe )